



Ouvert du 1/05/2025 au 2/10/2025



# Camping Au Pigeonnier

★★★★ Ile d'Oléron

## 2025

Emplacements & Locations

Pitches & Locations

72 Emplacements - 1,5 hectare

Ouverture exceptionnelle pour L'ultra Trail  
du 4 au 6 avril 2025



# À DÉCOUVRIR AU PIGEONNIER

Changer d'air Au Pigeonnier, une vraie parenthèse

Camping dynamique depuis 2 générations. Accueil chaleureux et professionnel pour votre bien-être et vous offrir le meilleur de nos activités.

Nos compétences et notre expérience d'accueil, au service de vos attentes.

De grande famille avec 72 emplacements, sur 1.5 hectares.

De la joie et du bonheur à partager sans modération en famille ou entre amis.

Au Pigeonnier, tout est vrai... surtout la liberté d'être heureux ensemble.

Au Pigeonnier pas de snack mais de super food trucks le soir en saison.

Des spécialités cuisinées sur place.

Cuisine bio et locale en partenariat avec des producteurs locaux et régionaux.

De vrais conseils pour découvrir les restaurants d'Oléron.



*Change the atmosphere in the Campsite*

*Au Pigeonnier is the real break, A dynamic campsite for 2 generations. Charming and professional welcome to ensure your well-being and offer you the best of our activities.*

*Our skills and our experience in welcoming you are at the service of your expectations.*

*Family size with 72 pitches on 1.5 hectares.*

*Joy and happiness to be shared without moderation with family or friends.*

*At Le Pigeonnier, it's all true... especially the freedom to be happy together.*

*In the campsite Au Pigeonnier there is no snack bar but super food trucks in the evenings in season.*

*Specialties cooked on the spot,*

*Local organic cuisine in partnership with local and regional producers.*

*Real advice to discover the restaurants of Oléron.*



**Nous proposons , vous disposez :**

**D'une équipe à vos petits soins,**

**De services à votre demande et vos envies :**

**Une arrivée tardive, ou hors horaires réception, aucun problème, nous vous préparons votre pack arrivée hors horaires réception.**

**Oubli de vos draps, serviettes de bain ou accessoires BB, pas de problème tout est louable sur place.**

**Envie de viennoiserie, pain chaud le matin, point chaud tous les jours de la semaine à partir de 8h00 le matin.**

**Vous voulez internet partout ? c'est possible, wifi sur tout le camping**

**Location de vélo ? possibilité d'en louer sur place directement ou à votre réservation.**

**Des animations pour petits et grands, pas de problème , en été les matins et après midi des activités ludiques et sportives sont proposées pour vous et vos enfants.**

**Un peu d'ambiance le soir, super , des soirées à thèmes, animées et diverses vous sont proposées. Pas d'idées de sorties , nous sommes là pour vous aider à choisir le meilleur pour vous et votre famille.**

**Du calme et de la sécurité la nuit , aucun problème, nous sommes là pour votre sécurité et sérénité .**

**Bref vos vacances, c'est notre priorité.**



**We suggest, you have at your disposal :**

**A team at your service at your request :**

**If you arrive late or out of reception hours, no problem, we will prepare your arrival pack for you.**

**Forgetting your sheets, towels or BB accessories, no problem, everything can be rented on site.**

**If you feel like having a pastry in the morning, no problem, hot point every day of the week from 8.00 am.**

**Do you want internet everywhere? It's possible, wifi on the whole campsite.**

**Bike rental ? possibility to rent bikes on site directly or upon reservation.**

**Animations for young and old, no problem, every morning and afternoon, fun and sports activities are proposed for you and your children.**

**In the evenings, no problem, theme evenings, lively and varied, are proposed to you.**

**No ideas for trips, we are here to help you choose the best for you and your family. Calm and security at night, no problem, we are here for your safety and serenity.**

# ANIMATIONS



Cet été Au Pigeonnier,  
on va s'éclater...

Notre devise c'est :

Venez avec votre personnalité,  
on s'y fait... On est prêt !

Animation pour kids mais pas que...

Sur terre ou dans l'eau nos activités,  
c'est de la générosité, de l'entraide,  
du vivre ensemble et du partage  
d'expériences parfois extraordinaires.

Sur terre : des jeux extérieurs,  
des défis et challenges, des ateliers  
ludique et créatifs, des sorties vélo  
avec Fabrice pour le plus sportifs et  
du yoga avec Christelle  
pour les plus zen.



*This summer at Au Pigeonnier,  
we are going to have a great time...*

*Our motto is :*

*Come with your personality,  
we'll get used to it...  
We're ready for you !*

*Animation for kids, but not only for...  
On land or in the water, our activities  
are based on generosity, mutual aid,  
living together and sharing  
sometimes extraordinary  
experiences.*

*On land: outdoor games, challenges  
and challenges, fun and creative  
workshops, bike outings with Fabrice  
for the more sporty and yoga with  
Christelle for the more zen.*

# ESPACE AQUATIQUE



Notre nouvelle super piscine :

balnéo, banquettes à bulles,  
des jeux de piscine,  
des sports aquatiques,  
de l'aquagym et un espace  
pour les tout petits.

Idéal pour vous ressourcer,  
et profiter de moments zen,  
avec son équipement  
d'hydrothérapie spa,  
et jets hydromassant dans  
une eau à 29°  
pour le plaisir de tous.



*Our new super swimming pool :*

*pool games, water sports,  
aquagym and fun  
for the little ones.*

*Ideal to recharge your batteries  
and enjoy Zen moments,  
the spa area, balneo  
and hydromassage jets  
in water at 29°  
for the pleasure of all.*

# NOS LOCATIONS 2025

## LES NOUVEAUTÉS 2025!!!

Chalet Premium 4/6 pers.  
(climatisé, lave-vaisselle)  
Chalet Premium 6 pers.  
(climatisé, lave-vaisselle)



CHALET DUO  
18m<sup>2</sup>



CHALET BIEN-ÊTRE  
29,7m<sup>2</sup>



CHALET ESPACE  
33m<sup>2</sup> climatisé



CHALET PMR  
32m<sup>2</sup>



CHALET PMR  
32m<sup>2</sup>



CHALET GRAND LARGE  
68m<sup>2</sup> climatisé



CHALET OLÉRON  
26m<sup>2</sup>



CHALET OLÉRON  
33m<sup>2</sup>



MOBIL-HOME DOMINO  
25m<sup>2</sup>



CHALET EVASION  
27,5m<sup>2</sup>



Camping  
Au Pigeonnier  
★★★★ Ile d'Oléron

# PLAN CAMPING

- Accueil
- Zone de Regroupement
- Sens d'évacuation
- Point d'eau
- Barbecue Collectif
- Location de Vélos
- Salle d'animation
- Glace 24h/24
- Epicerie Automatique 24h/24
- Vidange Camping Car
- Sanitaires
- Chalets PMR
- Emplacements tentes caravan
- Chalet DUO 2 pers.  
terrasse bois couverte
- Chalet OLERON 4 pers.  
terrasse couverte
- Mobil DOMINO 4 et 5 pers  
terrasse dallée
- Chalet EVASION 4 et 5 pers  
terrasse semi couverte
- Chalet BIEN ETRE 6 pers.  
terrasse semi couverte
- Chalet super PREMIUM GRAND LARGE  
6/8 pers. - terrasse bois couverte et  
véranda fermée, climatisé
- Chalet ESPACE 4/6 pers.  
terrasse couverte, climatisé
- Chalet PREMIUM 4/6 pers.  
climatisé
- Chalet PREMIUM 6 pers.  
climatisé
- Extincteur
- Accès pompiers principal
- Compteur électrique  
(tarif jaune)
- Dépôt gaz
- Luminaires solaires
- Parking
- Body Boomer

Direction  
le Château

Avenue d'Antioche

Direction  
Dolus



Rue de Bel Air

**Arrondissement :** Rochefort-sur-Mer  
**Commune :** Le Château d'Oléron  
**Désignation :** Camping Au Pigeonnier  
**Nombre d'emplacement :** 72 (absence du n°52 à 55)  
**Capacité d'accueil du camping :** 300 personnes  
**Capacité d'accueil de la zone de refuge :** 300 personnes max  
**Période d'ouverture :** 3 Avril - 4 Octobre

Echelle : 1/500



# CONTRAT DE RÉSERVATION 2025

## OBLIGATOIRE POUR RÉSERVATION

### Locations / Accommodation rentals / viermietung / huuraccomodaties

Ouvert du 1/05/2025 au 2/10/2025

ARRIVÉE LE Arrival Ankomst Aankomst ..... / ..... / 2025 à partir de 16h

DÉPART LE Departure Abreisze Vertrek ..... / ..... / 2025 avant 10h

Soide à régler 30 jours avant votre arrivée. The total amount has be paid 30 days before your arrival

Nbre Adultes : .....

N° of people - Personenanzahl

Arrhes 25% : .....

Nbre Enfants : .....

N° of Children - Kinder

Frais de réservation : ..... 20 €

Nbre Voitures :

Dimensions ..... X .....

Garantie Annulation ( facultative )

5% du montant totale du séjour : .....

Nbre Animaux :

1 animal max. par location 5€/jr

Climatisation Locations Classiques :

CC/CG/D4/CE

7,00€/jour

Total ..... €

Locations  B<sub>4</sub>  B<sub>5</sub>  C<sub>6</sub>  CP<sub>4</sub>  C<sub>7</sub>  C<sub>1</sub>  
 C<sub>2</sub>  D<sub>4</sub>  D<sub>5</sub>  C<sub>8</sub>  PMR  CP<sub>6</sub>

Arrivée et départ : Dimanche, Lundi, Mercredi suivant les locations

DIMANCHE  LUNDI  MERCREDI

Ombragé  Semi-Ombragé  Ensoleillé

### Emplacements camping / Pitches Stellplätze Plaats

Ouvert du 1/05/2025 au 2/10/2025

ARRIVÉE LE Arrival Ankomst Aankomst ..... / ..... / 2025 à partir de 14h

DÉPART LE Departure Abreisze Vertrek ..... / ..... / 2025 avant 12h

Nbre Adultes : .....

N° of people - Personenanzahl

Arrhes 25% : ..... 122 €

Nbre Enfants : .....

N° of Children - Kinder

Frais de réservation : ..... 20 €

Nbre Voiture : .....

Dimensions ..... X .....

Garantie Annulation ( facultative )

5% du montant totale du séjour : .....

Nbre Animaux : .....

1 animal max. par empl. 5€/jr

Total ..... €

Soide payable 30 jours avant votre arrivée.  
The total amount has be paid 30 days before your arrival.

Nbre tentes : .....

Dimensions ..... X .....

Caravane

Dimensions ..... X .....

Electricité

10 A

Ombragé

Semi-Ombragé

Ensoleillé

## ENEZ VISITER NOTRE CAMPING EN VIDÉO 360° SUR NOTRE SITE :

[www.camping-aupigeonnier.fr](http://www.camping-aupigeonnier.fr)

Retrouvez aussi le planning de nos animations d'été !

Nom / Name : .....

Prénom / Firstname : .....

Téléphone : ..... Fax : .....

Adresse / Adress : .....

Code Postale / Postcode : ..... Ville / Town : .....

Pays / Land : ..... E-mail : .....

Nom	Prénom	Date de naissance

## Numéros de Responsabilité civile & Assurance OBLIGATOIRE :

### MODE DE PAIEMENT :

Carte Bancaire

Virement Bancaire

N°

IBAN : Fr76 1170 6320 1651 5939 5500 157

Date de validité : ..... / ..... / .....

BIC : AGRI FR PP 817

Cryptogramme : .....

Chèque Bancaire

Chèques Vacances

Comment avez vous connu le Camping ?

Office de tourisme /  Site internet, lequel : .....

Guide, lequel : .....

Autre : .....

J'ai pris connaissance des conditions de réservation et déclare les accepter.  
I have take note of the booking and herewith accept them.

Date : ..... / ..... / .....

« Bon pour accord »  
et signature du Client.



# CONDITIONS DE REMBOURSEMENT DE SÉJOUR

## 1/ EN CAS D'ANNULATION DE LOCATION :

Les sommes versées à titre d'arrhes ne vous seront remboursées que dans les cas suivants :

a) Maladie grave, accident, blessure grave ou décès du locataire ou de son conjoint ou leurs ascendants ou descendants au premier degré.

Par maladie grave ou blessure grave, on entend toute aliénation de la santé ou toute atteinte corporelle interdisant au locataire de quitter le domicile ou l'établissement hospitalier ou le client est en traitement à la date de la location, et justifié (par un certificat médical d'arrêt de travail et par un certificat médical) précisant l'interdiction précitée.

b) Vol, incendie ou explosion entraînant des dommages importants au domicile du locataire, survenant avant son départ et nécessitant impérativement sa présence sur les lieux du sinistre le jour de son départ.

c) Empêchement de prendre possession des lieux loués par suite de licenciement ou de mutation du locataire ou de son conjoint à condition que la notification de l'employeur soit postérieure à la réservation de la location.

## 2/ FORMALITÉ EN CAS DE DÉSISTEMENT :

Le locataire ou ses ayants droit, sauf cas fortuit ou de force majeure dans un délai de 48h à partir du moment où ils en ont eu connaissance, doit informer le CAMPING AU PIGEONNIER au moyen d'une lettre recommandée qui devra préciser la cause de l'annulation.

Cet envoi devra être accompagné des documents justificatifs tels que :

- en cas de maladie ou d'accident : certificat médical précisant la nature et la gravité de la maladie ou de l'accident ainsi que les conséquences prévisibles, fiches d'indemnités Sécurité Sociale ou photocopie des feuilles de maladie.

- en cas de décès : un certificat de décès ou fiche d'état civil.

- en cas de dommages au domicile du locataire : tous les justificatifs tels factures de réparations, expertises, dépôt de plainte, copie de déclaration de sinistre de l'assureur...

- en cas de licenciement ou de mutation : attestation de l'employeur.

En cas d'annulation par le loueur de la location de chalets ou Mobil homes ou emplacement ayant fait l'objet du présent contrat de réservation, il serait dû au camping Au Pigeonnier :

1- Pour annulation 3 mois avant le séjour : Néant

2- Pour annulation entre 3 et 1 mois avant le séjour :  
30% du montant de la location du chalet et emplacement.

3- Pour annulation 1 mois avant le séjour :  
50% du montant de la location du chalet et emplacement.

4- Pour annulation 15 jours avant le séjour :  
100% de la location du chalet et emplacement.

## Garantie annulation à remplir

### Coupon à compléter et nous retourner avec votre règlement

Les garanties décrites ci-dessus vous sont accordées moyennant une cotisation de 5% du montant du séjour.

Le chèque doit être libellé et renvoyé à l'ordre du CAMPING AU PIGEONNIER - 73 Avenue d'Antioche - 17480 Le Château d'Oléron.

Nom : ..... Prénom : .....

Adresse : ..... Code Postal/Ville : .....

Période de location : ..... Montant de la location : .....

Votre cotisation : ..... Par chèque N° : ..... Banque : .....

# CONDITIONS GÉNÉRALES DE SÉJOUR

## La réservation sera prise en compte :

Seules les personnes inscrites sur le contrat de réservation seront acceptées sur le terrain de camping en tant que client du camping.

- après accord de la direction  
- avec votre signature au bas du dit contrat dûment rempli

- avec votre versement de 25 % du montant de la location et de 122€ pour les emplacements à valoir sur votre facture de séjour, + 20 € de frais de dossier non remboursables, + 5 % du coût de votre facture pour la garantie annulation (facultative) en camping non remboursable.

- Location : 25 % + 20 € + 5 %

- Camping : 122 € + 20 € + 5 %

Un accusé de réception vous sera envoyé par courrier ou e-mail, non cessible à un tiers, il devra être présenté le jour de votre arrivée.

En location : Le solde sera réglé 30 jours avant votre arrivée.

En camping : Le solde sera réglé à votre arrivée.

Aucune réduction ne sera consentie pour un retard ou un départ anticipé.

**ATTENTION :** En cas de retard, veuillez nous en aviser par écrit. Si aucune information ne nous parvient à ce sujet, l'emplacement ou la location sera attribuée à un autre client dès le lendemain 12h00. L'acompte ne sera pas remboursé.

piscine interdite aux visiteurs.

Lors de votre séjour au Pigeonnier dans le cadre des activités et animations diverses, vous êtes susceptible d'être photographié ou filmé pour alimenter la photothèque de notre site ou notre brochure.

Merci de nous signaler à votre arrivée et par écrit, si vous ne souhaitez pas que ce soit votre cas.

**LES MINEURS :** les mineurs non accompagnés des parents seront admis moyennant photocopie de la carte d'identité des parents, d'une autorisation parentale de séjour signée et la copie de la responsabilité civile ou autres assurances. Les parents prennent à leur charges les dégâts occasionnés par leurs enfants si dégât s'il y a.

**ANIMAUX :** Chiens de catégories dangereuses (1 & 2) sont interdits, les autres catégories sont admises dans l'enceinte du camping, tatouage et vaccination anti-rabique en cours de validité, carnet de santé à jour à présenter le jour de votre arrivée. Ils doivent être tenus en laisse, ils sont interdits dans l'espace piscine, sur les aires de jeux et dans les sanitaires.

**ANNULATION :** Toute annulation devra être signalée par écrit.

Pour tout séjour entre le 01/07 et 01/10. (voir page précédente)

Vous devrez vous reporter à la garantie annulation ci-jointe. Dans tous les cas, les frais de dossier ne seront pas remboursés.

**GARANTIE ANNULATION :** La garantie annulation n'est pas incluse dans le prix de la location, elle est facultative et s'élève à 5 % du montant total. Elle est payable au moment de la réservation faite.

**Nature de la garantie :** La Garantie annulation garantie les

acomptes versés, hormis les frais de dossier, elle intervient lorsque le locataire se trouve dans l'incapacité d'honorer son séjour, pour les raisons suivantes :

- Un accident grave, un décès du locataire ou de son conjoint et de leurs familles, ascendants ou descendants direct, au 1er degré.

- Par maladie grave ou blessure grave, on entend toute aliénation de la santé ou toute atteinte corporelle interdisant au locataire de quitter le domicile ou l'établissement hospitalier ou le client est en traitement à la date de la location, et justifiée par un certificat médical d'arrêt de travail et par un certificat précisant l'interdiction précitée.

- Vol, incendie ou explosion entraînant des dégâts

matériels importants au domicile du locataire, survenant avant son départ et nécessitant impérativement sa présence sur les lieux du sinistre le jour du départ.

- Empêchement de prendre possession des lieux loués par suite de licenciement ou de mutation du locataire ou de son conjoint à condition que la notification de l'employeur soit postérieure à la réservation de la location.

- Les complications d'une grossesse, les suites ou aggravation et/ou séquelles d'un accident ou d'une maladie constatées avant l'inscription du séjour.

**Obligation en cas d'annulation :** Le locataire doit aussitôt prévenir le Camping au Pigeonnier dans un délai de 48h par lettre recommandée. Le locataire doit transmettre certificat médical, arrêt de travail ou lettre de licenciement, documents justifiant des soins, bulletin d'hospitalisation, papier de décès, et d'accident. Le locataire doit indiquer la date et les circonstances connues ou présumées ayant provoqué l'annulation.

**CONDITIONS CLIMATIQUES :** Le camping Au Pigeonnier décline toutes responsabilités au cas où les conditions climatiques entraîneraient la suppression de certains services ou animations. Les mauvaises conditions climatiques ne donneront lieu à aucun remboursement ou réduction, intégral ou partiel du séjour.

## CONDITIONS PARTICULIÈRES À VOTRE SÉJOUR :

En juillet et Août, location à la semaine. Arrivée à partir de 16h, départ entre 8h et 10h. A votre arrivée une caution vous sera demandée de 300 € pour la location et une caution ménage de 65/80/95 € suivant localitif de caution.

Le locataire devra contrôler l'exactitude de l'inventaire et signaler immédiatement ou au plus tard 24h après son arrivée les erreurs constatées. Au départ, la caution sera restituée après examen des lieux.

Tout campeur ou locataire est tenu de se conformer au règlement intérieur dont la copie lui sera remise le jour de son arrivée, ainsi qu'aux conditions particulières du camping Au Pigeonnier.

## IL EST INTERDIT DE FUMER DANS LES LOCATIONS

L'installation de tente est autorisée sur les emplacements location, si elle ne dépasse pas le nombre d'occupants définie pour la location. Le lavage de voiture est interdit sur le camping. L'utilisation des sanitaires est principalement réservée aux campeurs, ils sont prioritaires mais ils peuvent être utilisés par les locataires.

Le port du caleçon est interdit dans la piscine. Les chiens ne sont pas admis dans l'enceinte de la piscine ainsi que dans les aires de jeux.

## The booking will be taken into account :

Only the people registered on the reservation contract will be accepted on the campsite as a client of the campsite.

- After agreement of the direction.

- With your signature at the bottom of said contract duly filled.

- With your payments of 25 % of the rent and 122€ for locations pitches be been worth on your invoice of stay, + 20€ of not refundable set-up fees, + 5 % of the cost of your invoice for the guarantee cancellation not refundable in campsite.

- Rent : 25 % + 20 € + 5 %

- Campsite : 122 € + 20 € + 5 %

An acknowledgement of receipt will be sent to you by mail or e-mail, not transferable in a third, he must be presented the day of your arrival.

Rented : the balance will be settled 30 days before your arrival.

In campsite : the balance will be settled upon your arrival.

No reduction will be granted for a delay or an early departure.

**ATTENTION :** in case of delay, please inform us about it in writing. If no information reaches us on this matter, the location pitch the rent will be attributed to another customer from the next day 12:00 am.

The Deposit will not be paid off.

swimming pool prohibited to visitors. During your stay at the Pigeonnier as part of the various activities and events, you may be photographed or filmed to feed the photo library on our site or our brochure. Please let us know when you arrive and in writing if you do not want this to be the case.

**THE MINORS :** The minors not accompanied the parents will be admitted for photocopy of the card of identity of the parents, a signed parental consent of stay and the copy of the civil liability or other insurances. The parents (relatives) set in load them the damages caused by their children if damages there is.

**ANIMALS :** dogs of categories dangerous (1 and 2) are forbidden, the other categories are admitted in the surrounding wall of the campsite. Tattoo and anti-rabies vaccination of current validity, health record up to date to present the day of your arrival. They owe to be kept on a lead, they are forbidden in the space swimming pool, on playgrounds and in the sanitary.

**CANCELLATION :** any cancellation must be indicated in writing.

For any stay between 01/07 and 01/10. (see previous page).

You will have to refer to the guarantee attached cancellation. In every case, set-up fees will not be paid off. Every camper or tenant has to conform to the internal rules the copy of which will be put back to him the day of its arrival, as well as on the particular conditions of the campsite Au Pigeonnier.

**GUARANTEE CANCELLATION :** the guarantee cancellation is not included in the price of the rent, it is optional is 'raise to 5 % of the total amount. She is payable at the time of the made reservation.

**Nature of the guarantee :** the guarantee cancellation is guaranteed the paid deposits, except set-up fees, it intervenes when the tenant is in the incapacity to honor his stay, for the following reasons :

- A serious accident, a death of the tenant or his spouse and of their family, direct influence or descendants, in 1er degree.

- By serious illness or serious injury, we hear any alienation of the health either any physical infringement forbidding the tenant to leave the place of residence or the hospital or the customer is in treatment in the date of the rent, and justified by a medical certificate of sick

leave and by a certificate specifying the aforesaid ban.

- Robbery, fire or explosion pulling damage to property

important for the place of residence of the tenant, arising before his departure and requiring necessarily its presence on the scene of the disaster the day of the departure.

- Hindrance to take up places rented as a result of redundancy or of transfer of the tenant.

- The complications of a pregnancy, the consequences of the worsening and of the aftereffects of an accident or a disease noticed before the registration of the stay.

**Obligation in case of cancellation :** the tenant immediately has to warn the Campsite within 48 am by registered letter. The tenant has to pass on medical certificate, sick leave or letters of termination, documents justifying care, bulletin of hospitalization, paper of death, and accident. The tenant has to indicate the date and circumstances known or presumed having caused the cancellation.

**CONDITIONS CLIMATICS :** the campsite in Au Pigeonnier declines all responsibility case of the conditions climatics would pull the abolition of certain services or animations.

The climatic bad conditions Will not give rise to any refund or reduction, complete or partial of the stay.

**CONDITIONS INDIVIDUALS FOR THE RENTING :** in July and August, weekly rental. Arrived from 16 hours, allocates between 8 am and 10 am last deadline. In the arrival:

Deposit of 300 € for the rent + 65/80/95 € check of for the house work pledge. The tenant will have to check the accuracy of the inventory and indicate immediately or at the latest 24 hours after his arrival the errors noticed. At first, the deposit will be restored after examination of places.

## HE IS NO SMOKING IN THE RENTS.

Tent's installation is authorized on locations rent, if it does not exceed the number of occupants defined for the rent.

The car wash is forbidden on the campsite. The use of toilets is mainly reserved for the campers, they are priority but they can be used by the tenants.

The port of boxer shorts is forbidden in the swimming pool. Dogs are not admitted in the surrounding wall of the swimming pool as well as in the playgrounds.



- Accès à l'île d'Oléron par **pont gratuit**
- Au **troisième rond point, à droite** direction Dolus/Saint Pierre.
- à la station de lavage / essence, **tout droit** direction Château d'Oléron
- accès « Au Pigeonnier », **800 m plus loin** en suivant le fléchage mis en place.



**Au Pigeonnier**  
 ★★★★★ Ile d'Oléron

73 Avenue d' Antioche - 17480 Le Château d' Oléron  
 tél: 0033 (0)5 46 47 62 20 - fax: 0033 (0)5 46 47 48 49  
 www.camping-aupigeonnier.fr

**Au Pigeonnier,**  
 la plage et le centre ville sont à 1 km.  
 Vous êtes à 800 m du supermarché et à 500 m du centre équestre.  
 Tout est accessible à vélo par la piste cyclable à la sortie du camping.

**Au pigeonnier,**  
 the beach and the town are just over a mile.  
 You are 875 yards from the supermarket and 550 yards from the riding centre.  
 Everything is within easy reach on bicycle by the cycle track at the site exit.

**À 7 MINUTES DE L'ENTRÉE DE L'ÎLE !**

**QUAND VOUS APERCEVEZ LA GIRAFE VOUS ÊTES ARRIVÉS !**

**Coordonnées GPS :**  
 Latitude : 45° 53' Nord  
 Longitude : -1° 12' Ouest

**Jours d'ensoleillement par an**

- moins de 150 jours
- 150 à 185 jours
- 185 à 200 jours
- 200 à 225 jours
- 225 à 250 jours
- Plus de 250 jours

